

La Grâce sanctifiante, les Anges

Mes très chers Enfants,

Vous Me posez beaucoup de questions et Je veux vous répondre. Je parlerai aujourd'hui de la Grâce sanctifiante. Oui, la grâce sanctifiante est une faveur de Dieu, une qualité surnaturelle conférée à l'âme même, qui vous fait participer à la vie divine, vous sanctifie et vous rend enfants de Dieu et héritiers du Ciel.

Cette grâce avait été accordée à Adam et Eve de manière stable et permanente. Elle les portait à vouloir aimer et servir Dieu en toutes choses. La grâce sanctifiante disparaît de l'âme par le péché ; par le péché vous devenez de moins en moins aimables à Dieu et si vous Lui tournez le dos, Il ne pourra plus vous accorder Ses faveurs. Le péché mortel vous fait perdre la grâce, tant la grâce sanctifiante que les grâces actuelles, qui sont une aide ponctuelle pour éclairer votre intelligence et fortifier votre âme pour faire le bien et éviter le mal. Vous avez tous besoin de ces deux formes de grâces sans lesquelles vous ne pouvez lutter contre le mal ni vous sanctifier quotidiennement.

L'Ange de la Grâce est un Ange à invoquer régulièrement, Il est le dispensateur des bienfaits de Dieu, par lui vous augmentez votre courage et votre volonté pour servir Dieu, vous augmentez vos désirs de vous rapprocher de Moi et comme il est le distributeur de toutes les grâces divines, il est aussi un fidèle serviteur de Ma Mère, la très Sainte Vierge Marie pour qui il est un précieux soutien. N'est-elle pas la Reine des Anges !

Cet Ange la sert fidèlement et comme il est un Ange de haut rang, il a une armée d'anges secondaires qu'il délègue auprès des hommes qui ont besoin de leur aide pour distancer le démon et augmenter leur force dans le bien.

L'ordre est nécessaire dans le bien car il est essentiel dans la soumission de toutes choses à Dieu. Sans ordre, les étoiles s'entrechoqueraient, l'univers se disloquerait, toute chose se perdrait. Une société prospère sera ordonnée, une société désorganisée sera infructueuse. C'est ainsi qu'aujourd'hui, et vous le voyez vous-mêmes, l'inflation galopante affaiblit la population laquelle, en même temps, oublie Dieu et sombre dans le désordre immoral. Les familles se disloquent, les hommes, les femmes et les enfants se laissent entraîner par leurs passions, les fins de mois sont de plus en plus difficiles tandis que d'autres voient leurs grandes fortunes augmenter. Ce n'est pas une progression qui vient du travail bien fait, c'est une chute qui ne profite bassement qu'à quelques uns.

Priez l'Ange de l'Ordre de reprendre sa place tandis que le démon du désordre l'en a chassé. Les anges sont les gardiens des bienfaits de Dieu, ils accompagnent Ses grâces et les font fructifier. Les anges sont nombreux, il y en a dans chaque foyer, pour chaque profession, pour chaque métier, pour chaque famille, pour chaque paroisse, pour chaque région, pour chaque pays, pour chaque entreprise, pour chaque situation et puis, il y a votre Ange personnel, votre Ange gardien qui ne vous quitte pas et qui peut tant vous aider en tout lieu et à tout moment. Ils sont les porteurs de la grâce divine qu'ils distribuent sous le regard de leur Reine, votre Mère du Ciel.

Priez les Anges, Mes enfants, priez-les, ils sont les intermédiaires entre Dieu et les hommes, entre Dieu et Sa Création, ils sont les très puissants vainqueurs des démons. Par vos prières, ils seront de plus en plus efficaces.

Que Dieu vous bénisse ! Je vous bénis, Je reste auprès de vous, Je vous regarde et Je suis tout à côté de chacun de vous.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

